



# まむらいふ

再刊2号

【発行】社会福祉法人きくのか福祉会  
出屋敷の里  
〒573-0003 枚方市出屋敷西町2-20-8  
☎072-848-2611 fax072-848-2711

○  
◎新年のご挨拶

理事長挨拶

伊東敏紀

○  
◎新年のご挨拶

管理者挨拶

加藤昌彦

## ○今年もよろしくお願いします

あけましておめでとうございます。  
日々忙しく1年あつという間に過ぎますね。  
令和6年もきっと駆け抜けていく1年になります。

2024年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。当法人が新しい年を迎えるましたことは皆様のご指導、ご支援の賜物と心より厚く感謝申し上げます。昨年はコロナについてインフルエンザと同じ5類感染症に扱いが変わり、徐々に日常と笑顔での生活に戻つてきました。

事業所では行事を増やすなど行つてきましたが、そうした中でもワクチンや換気といった予防対策を徹底し、陽性者を出さない取組みが求められてきました。福事事業に参加者が相次ぎ、コロナ後の企業の生産活動の回復と少子高齢化の中で働き手が不足する事態となり、当法人も職員さんが足りない事態となっています。また、一昨年のロシアのウクライナの侵略に続く、パレスチナ自治区でイスラム主義組織ハマスのテロへの報復としイスラエル軍による一般市民への2万人都超える虐殺行為が行わっています。福として、誰でもが必要な時に利用できる福祉施設の理念で利用者の皆様やご家族、職員とともに協力し福祉の向上に努めてまいりました。昨年末に発表の来年度の地域福祉の向上と充実の一助となるようお願い申します。添えを賜ります。



本年も宜しく  
お願い致します。

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。さて、早速ですが皆さん、今年1年どのような目標をかかげられましたか？あまり難しい目標を掲げすぎると大変ですか？私個人としましては、「出屋敷の里やG Hる・しえる、G Hふおんてーぬに」関わる利用者の方、職員さん、地域の方に「きくのか福祉会と出会えてよかったです」と思つていただける事業所にしていくことであります。力不足で、今年も多くの方に支えてもらうことになりそうですが、少しでも楽しもうことになりそうですが、みややりがい、生きがいを感じられるよう努力してまいります。ご期待ください！



出屋敷のメンバーさんみんなが安心・安全に過ごせる様に職員みんなで一つになつて、取り組んでまいります。2024年も、どうぞ宜しくお願ひいたします。

出屋敷の里職員一同

春先に企画している遠足も本格的に準備始まります。メンバーさんの立候補で、実行委員さんも決まりましたみんなで楽しく過ごせる内容と一緒に考えて、かたちにしていきたいと考えています。

日々忙しく1年あつという間に過ぎますね。メンバーさんの思いに寄り添う支援を心掛け、温かい現場にしていきます♪お仕事ももちろん頑張りますが、いろんな場所にみんなで出かけて、楽しい1年にしたいなって考えています。

## ○新任職員の挨拶

初めまして！一月より出屋敷の里で働かせて頂くことになりました。松下新平と申します。

昭和54年生まれの44歳で、小学校三年生の娘と、4歳の娘の二児のパパです。

特別支援学校の介助職員から始まり、生活介護の事業所や就労継続支援A型や共同生活援助(グループホーム)などなど、幅広く計11年ほど福祉のお仕事に関わらせてもらつてきました。



趣味はカフェ巡りで、個人営業店からフランチャイズのお店どちらも好きで、一時期は毎日通っていました。フランチャイズのカフェだと特に好きなのがサンマルクカフェで、店舗によってスタッフの雰囲気、味に変化があるので、巡るとすれば、サンマルクがおすすめだと思っております。また、おすすめの店舗は、近場だと梅田西門前店、あとは生駒店が個人的に店員さんの愛想も良く、味・量のクオリティが高いと思っています。

そんな松下ですが、とにかくみんなで楽しく活動できれば！と思つておりますので、これからどうぞ宜しくお願ひします。

## ○初詣に行つてきました

事業所近くの日置神社にみんなで初詣に出かけました。2チームに分かれていきましたよ、当日の様子をお知らせいたします。

みんなの会では【石清水八幡宮】へ伺う予定にきました。しかし4日はまだ人が多く風邪やインフルエンザや…みんな気になるところがあり、近くの神社に変更しました。



おみくじを引いたり、お賽銭を入れたり、皆なそれぞれのかたちでお参りしましたね。2024年、ことしもいろんなことにチャレンジし楽しい1年にしましようね♪

## ○新しいメンバーさんの紹介

1月9日から出屋敷の里のメンバーさんに加わってくださったAさんをご紹介させてください。

現在は寝屋川市にお住まいのAさん。

4月からは生活の拠点も枚方市にうつられました。環境の変化は、新しい出会いもあり楽しい反面、ご本人のストレスになることも多いあります。

Aさんが少しでも安心してもらえるよう、職員間での話し合いを重ね、環境を整えてい

るところです。  
出屋敷のメンバーさんは心配そうなAさんに親切にいろいろ声を掛けくださいます。へはやく、なれたら、いいのになー」とそんなふうに言つてくれています。ときどき見せていただくAさんの笑顔に、職員もメンバーさんもホッとするような気持ちになります。

Aさん、ゆっくり一緒に頑張りましょうね♪



○2023年本人部会の発表会

昨年の11月、ラポール枚方で開催されました、  
△本人部会・ここがうちのすごいところ△の当曰  
の発表の様子を△報告させていただきます。

この会は、枚方市知的障害者福祉ネットワーク主催のイベントで、利用者さん達が中心となり、所属する事業所の「良いところ」を自慢できるところを発表する内容となっています。



近くの事業所にも仲間ができました♪  
交流も今後の楽しみになります。ありがとうございました。

○毎月第4水曜日は：

喫茶流流（るる）さん

口之上にある『喫茶流流さん』。

南海香里のさとさんが運営するカフェ。この度さまでまご縁があり、2023年の秋から毎月通っています。

喫茶では、南海さんのメンバーさんが毎日に丁寧に仕込まれるチーズケーキと飲み物が選べるチーズケーキセットを頂きます。

出屋敷の里からは、毎回3名伺います。順番に伺う予定で、皆さんとても楽しみにしております。

喫茶のメンバーさんとお話しをしたり、店内で販売されている、いろんな作品を見たり、購入したり♪ 素敵な時間を過ごさせて頂いています。ご近所の事業所様との交流もわたし達にとつて大変大切なことと感じます。来年もよろしくお願ひいたします。



○2023クリスマス会の様子

12月に開催されたときの様子をお伝えさせていただきます。この日のために！ダンスを練習して下さったり、歌を練習して下さったりそれぞれに準備をして迎えました。みんな朝から緊張気味な様子：今までにないご本人参加型の超超スペ

お昼ごはんも超スペシャル♡  
皆さんリクエストのもとメニューを作成(笑)ケーキも食べましたね  
毎年このように、皆さんと素敵な時間を過ごせるよう、2024年も力を合わせてがんばっていきましょうね♪



## ○物流センターでの活動の様子



私たち物流メンバーは、メンバーさん6名、職員2名の計8名で作業をがんばっています。おさかパルコープ内で発砲スチロールの洗浄、または食品を入れる保冷バッグの組立作業を行っています。昨年の夏より、新メンバーさん3名も加わり新たな気持ちで全員で協力しながら日々の作業に取り組んでいます。私たちのモットーは、やるときは集中して作業に取り組む。その反面、休憩時間はたわいもない話で笑い声いいっぱいです。ついで過ごしております。切り替えを大切にしております。

ただ今、新メンバー募集中です。いつでも見学に来てください。😊

## ○リサイクルteamより♪挨拶

スーパートップワールド様、ご協力のもと、毎週火曜日（香里ヶ丘店様）、毎週金曜日（枚方店様）の週の2回を活動日とさせて頂いています。リサイクル活動も5年を超えて、出屋敷の里のメンバーさんもベテランさんの域にはいりましたね♪

朝9時半（枚方店は10時）～14時までを活動の時間とさせていただいています。

◎アルミ缶◎スチール缶◎段ボール◎古紙類

◎牛乳パックを回収させて頂いてます。店頭にお持ちいただきますと、店内で使用できる10%オフ券をおわたししています。

大変お得なイベントです♪  
お近くに来られた際にはぜひご利用ください。  
メンバー全員で楽しみにお待ちしています。



店頭にて回収させていただきました資源の売り上げをメンバーさんのお給料に反映させていただいております。リサイクルイベントへはつひいエコプラザ♪ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

来年も実習生さん  
来てくれると  
うれしいですね♪



## ○関西外国語大学より実習生さんが来てくれました♪

2023年の秋ごろから、実習生さんが来てくださっています。みなさん将来は学校の先生を目指されている方です。がんばって下さいね♪

実習生の皆さんは月曜日～金曜日までの5日間のスケジュールで動かれます。正直、あつという間の5日間です。仲良くなつたころに終了（涙）～もうちょっとといてほしい♪遊びに来てね♪

メンバーの皆さんそれぞれに思いがあります。

実習は、リサイクル活動や物流センターでの活動といった屋外作業への同行や、食事介助、余暇活動への参加。日々の内職作業のお手伝いなど、いろんな内容があります。

メンバーの皆さんは、ふだんのご自身たちの活動を実習生さんに知つてもらうため、いつも以上に？（笑）とってもがんばつて下さいます。初日の実習生の皆さんはかなり緊張しています。△メンバーの皆さんと仲良くなれるかな？♪と皆不安な気持ちいっぶいでいらっしゃいます。

でも△：メンバーのみんなに励まされ、癒され、元気をもらつて金曜日には皆さん笑顔で終了されます。△メンバーの皆さん純粋でまつすぐな気持ちが、実習生さんとどくのですね♪ 素晴らしい△いつも本当にありがとうございます。